



SACACORCHOS

- Algo pasa en Morena, partido en el que no han hecho caso al llamado del secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán, de que las divisiones internas fortalecen a la oposición.
- El último episodio de esta batalla interna es el reclamo de diputados federales de Morena, quienes incluso piden la renuncia de Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar del gobierno federal.
- Previamente, conocimos de la grilla de Hugo López Gatell en contra de Mario Delgado, con una campaña en redes sociales para que lo sustituya en la SEP.
- También conocimos de la manera en que la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Gabriela Jiménez, se vio envuelta en otra grilla en la que se le acusó de pactar con el PAN en el tema del nepotismo electoral.
- Y recordemos los reclamos de Adán Augusto López Hernández a **Ricardo Monreal**, el desaire a la presidenta en el Zócalo cuando no se dieron cuenta de que llegaba por tomarse una selfie con Andy, los cambios en la iniciativa de nepotismo y volvemos a preguntar si el ADN del PRD ya está mostrando más síntomas de la crisis en el partido oficial.